



WILLIAMS family

Julio 2023



Queridos pastores y guerreros de oración,

Me gustaría darle las gracias por orar por la situación del hangar. Dios nos ha bendecido con un lugar para guardar el avión. Como es su forma habitual de hacer las cosas, proporcionó más de lo que pedimos. ¡El pastor de una de nuestras iglesias que nos apoyan en Waco, Texas, me llamó y me dijo que había encontrado un hangar, que estaba disponible para nuestro uso que pertenece a un ministerio llamado Wings for Christ! ¡Alabado sea el Señor! Le pidió a un grupo de hombres de su iglesia que nos ayudaran a mover el avión. Con su ayuda, cargamos todo en dos remolques y lo trasladamos a Waco. Esta nueva ubicación está a solo una hora de donde nos hemos estamos quedando, por lo que también es genial. ¡Dios es muy bueno!



Inmediatamente después de mover el avión, necesitábamos salir a carretera para asistir a una conferencia. Tuvimos la oportunidad de presentar nuestro ministerio en nuevas iglesias en Texas, Alabama y Florida. Disfrutamos de la conferencia en Florida, que fue nuestra primera conferencia llamada Round Robin. Cinco iglesias albergaron cada una a una familia misionera. Cada familia misionera pudo pasar un día con cada una de las iglesias. Después de la conferencia, pudimos asistir un día a la exposición aeroespacial anual Sun 'n Fun. Necesitaba algunas piezas para el trabajo del avión, y pude conseguir bastantes cosas a muy buenos precios.

Después de regresar a Texas, comenzamos a organizar el espacio del hangar. Después de una semana de viajar al hangar, Wings for Christ nos preguntó si nos gustaría quedarnos en una de sus oficinas, esta oficina en una linda casa móvil. ¡Por supuesto que aceptamos! Ahora tenemos un lugar para el avión junto con un lugar en donde quedarnos en la misma propiedad. Ahora trabajar en el avión será mucho más fácil. ¡Me encanta ver a Dios obrar!



Varias personas han venido a ayudar regularmente con el trabajo. AJ ha trabajado casi todos los días en la eliminación de pintura. Jak ha también ha ayudado despintando y con el lijado. Isaac acaba de obtener su licencia de A&P y ha venido varias veces para ayudar. Él planea venir a ayudar cuando termine su trabajo de verano.

Irene fue invitada por una de nuestras iglesias en Texas a asistir a un retiro de damas en un campamento bíblico en Southland Louisiana. Fue una bendición el compartir un tiempo con ellas, gracias al pastor y a su esposa Ledbetter por la invitación.

CONTACT INFORMATION

Chris Williams
chris.williams@fbmi.org
219.226.3330 | 1.593.098.458.8869
fbmi.org/missionary/williamsc

MAILING ADDRESS

Chris Williams
507 State Street
Hammond, IN 46320



MISSIONS AGENCY

Fundamental Baptist Missions International
507 State Street
Hammond, IN 46320
fbmi.org | 219.228.2850

SENDING CHURCH

First Baptist Church
219.932.0711
fbchammond.com

¡Podimos pagar por completo el kit de actualización del motor del avión! Estábamos emocionados de viajar a KS para recogerlo. Ahora está en el hangar esperando que terminen el resto del trabajo para poder instalarlo. También pudimos ordenar y pagar las modificaciones STOL y las ventanas nuevas. Ahora estoy trabajando casi todos los días en el avión para que podamos terminar todo el trabajo. Todavía necesitamos recaudar fondos para los instrumentos y algunas otras cosas más pequeñas, ¡pero Dios ha estado proveyendo lo que necesitamos!



El trabajo de la pista está muy avanzado en la propiedad en Ecuador. Han estado limpiando el terreno, primero a mano, y ahora con equipo pesado que ha limpiado todos los árboles grandes y excavado el suelo donde estará la pista. Luego, traerán grava y arena para reconstruirlo y nivelarlo, después agregarán buena tierra encima para que podamos plantar césped. El edificio de la iglesia y la casa para el pastor de la iglesia están en marcha.

Nuestras necesidades actuales son:

- Terminar de pagar el kit de motor del avión. **¡Contestada!**
- Nuevo espacio de hangar para el avión. **¡Contestada!**
- Recaudar dinero y comprar la aviónica.
- Recaudar dinero para las modificaciones STOL. **¡Contestada!**
- Terminar el trabajo de reparación.
- Seguridad para las personas que trabajan en la nueva propiedad en Ecuador.

Gracias por orar fielmente por nosotros y permitir que Dios lo use para ayudar a proveer para este ministerio.

¡Dios les bendiga!

Chris y Irene Williams

